

“Nadie debería de perderse los tradicionales piostros”

La villa madre de la comarca celebra del 7 al 12 de septiembre su feria y fiestas en honor a la Virgen de Piedrasantas. Una buena ocasión para visitar este bello, acogedor y tranquilo pueblo.

DEL 7 al 12 de septiembre Pedroche vive inmersa en su Feria y Fiestas en honor a Ntra. Sra. de Piedrasantas en la que los tradicionales piostros son el plato fuerte. Además podremos disfrutar de un amplio y variado programa de festejos y saborear los silenciosos rincones de una localidad bellísima y acogedora.

Con su alcalde, Santiago Ruiz, hemos comentado algunos de los proyectos que tiene para el municipio para esta legislatura que acaba de comenzar.

- ¿Cómo se siente tras el respaldo por amplia mayoría de los ciudadanos el pasado mes de mayo?

- La verdad es que sentimos una satisfacción muy grande toda la candidatura socialista porque esta mayoría reconoce el trabajo realizado y es un respaldo a lo que hemos hecho durante los cuatro años anteriores. Creo que parte de la 'culpa' es la ilusión que ha generado el nuevo equipo de Gobierno, que gracias a este respaldo mayoritario, que se puede considerar como histórico desde comienzos de la democracia, podrá trabajar por su pueblo durante cuatro años más.

- Prácticamente en Pedroche se venía produciendo una alternancia entre el Partido Popular y el PSOE desde comienzos de la democracia...

- Sí, así ha sido casi siempre. En las anteriores elecciones ganamos por tan sólo 9 votos, y en estas superamos ampliamente los 200 votos de diferencia. En estos cuatro años hemos trabajado mucho, en algunas cosas se habrá acertado más, en otras menos, pero la ilusión y el tesón han estado ahí y el pueblo lo ha reafirmado con sus votos.

- ¿Cuáles son las líneas generales de su programa para estos cuatro años?

- El nuestro es un proyecto continuista pero que se va a notar en esta legislatura ya que algunos proyectos que se comenzaron en la anterior Iverán la luz en ésta. Por ejemplo por fin tenemos suelo industrial y el polígono estará listo en dos o tres meses. Esto va a ser el eje fundamental, el crear riqueza y empleo. Otro pilar básico será el de la mejora de las in-



Santiago Ruiz, alcalde de Pedroche, revalidó la mayoría en las elecciones pasadas.

fraestructuras y de los equipamientos turísticos. En el tema de turismo somos muy optimistas, de hecho tenemos aprobada una inversión de la Junta de Andalucía de un millón de euros para el desarrollo turístico con algunas infraestructuras de carácter comarcal. Así, en este sentido se va a construir una oficina de turismo, alojamientos rurales y continuaremos con el embellecimiento de las calles y su empedrado. En este tema ya hemos terminado el empedrado y la eliminación del cableado aéreo en el entorno de la Iglesia de El Salvador.

En resumen queremos poner en valor los recursos turísticos para sacarles todos los frutos que creemos que tienen.

En otros equipamientos se va a proceder ya a la licitación de la Casa de la Juventud cuyas obras comenzarán este otoño y que esperamos que para comienzos del próximo año esté finalizada. También se va a proceder a la mejora de las instalaciones deportivas y a la creación de otras nuevas.

En cuanto a otras inversiones hay proyectos para la mejora de la dehesa y la creación de empleo ligada a ella.

En Medio Ambiente se está construyendo ya la depuradora y se va a proceder a la instalación de un Punto Limpio.

- ¿Cómo se encuentran las arcas municipales?

- Tras estos cuatro años anterio-

res podemos decir que están totalmente saneadas. No se le debe nada a proveedores de años anteriores y se está pagando, salvo cosas excepcionales, en un plazo de 30 ó 40 días.

- ¿Cómo marcha el Taller de Empleo que está restaurando el convento?

- Lleva ya seis meses y marcha a buen ritmo. El convento va a ser un pilar fundamental para el desarrollo del turismo. El Ayuntamiento tiene la intención de poner, con la ayuda de la Consejería de Gobernación, 160.000 euros para comprar la parte que pertenece aún a las monjas y queremos ponernos de acuerdo con el obispado para darle valor a todo el conjunto. No sólo se va a res-

Santiago Ruiz continúa al frente del Ayuntamiento de Pedroche tras las pasadas elecciones del mes de mayo

Actuaciones musicales, vaquillas, y, sobre todo, los piostros, son los platos fuertes de la feria

taurar la cubierta de la capilla y las paredes, también se pondrá en valor toda la capilla y el patio para ser visitados.

- ¿Cómo se presenta la Feria de 2007?

- No hay muchas novedades, en este sentido somos continuistas. Destacaría, sobre todo el tema de los piostros, que nadie debería de perderse y que este año se celebran el viernes y el sábado, por lo que esperamos que sea mucha la gente de toda la comarca que acuda a verlos.

También destacaría las actuaciones musicales y los fuegos piromusicales. Dentro de las actuaciones viene el grupo La Década Prodigiosa y la actuación del humorista Manolo Sarria. Además tenemos la suelta tradicional de las vaquillas y los juegos tradicionales.

En resumen hemos querido hacer un programa variado para el disfrute de todos. Otro aspecto fundamental es el caballo, pilar de la feria de Pedroche y que gracias a la asociación 'Pedroche a caballo' está teniendo gran relevancia.

Desde aquí invitamos a todos los habitantes de la comarca a que vivan con nosotros estos días de feria en honor a la Virgen de Piedrasantas. Pedroche es un pueblo acogedor que sabe compartir su alegría.